

## RECURSOS CLAVE

Lo más importante para poder realizar este proyecto, es tener el apoyo de varias empresas, y que cada una colabore con el proyecto haciendo las piezas de las zapatillas con las tecnologías que trabaje cada uno (sensores, materiales resistentes, resistencia al agua...) para así, poder lograr que las zapatillas sean lo más tecnológicas y posibles. También se necesitan trabajadores especializados en tecnología, que se encarguen de que sean lo más precisas posibles.

Otro dato a tener en cuenta es el dinero que costaría realizar este proyecto ya que contando con la tecnología y la precisión que se requiere para hacerlo. Para realizar este proyecto se necesitaría mucho dinero de salida para la fabricación de estas zapatillas.